

Le Conseil d'administration, la Direction générale, le Collège des Médecins-chefs, les médecins, les collaboratrices et les collaborateurs de l'Ensemble Hospitalier de la Côte

ont le pénible devoir de vous annoncer le décès subit du

Dr Jean-Pierre Mustaki

*Médecin-chef au Département d'anesthésie et d'antalgie
Doyen des Médecins-chefs de 2009 à 2011*

Nous garderons le meilleur souvenir de notre collègue et confrère.

Nos pensées vont à ses proches, ainsi qu'à sa famille.

Pour les obsèques, prière de vous référer à l'avis de la famille.